



## Francisco Coloane obtuvo nuevo reconocimiento

La Universidad de Chile entregó medalla rectoral al escritor y periodista.

A los 90 años el escritor nacional Francisco Coloane sigue cosechando el fruto de sus vivencias trasladadas al papel, esas visiones que han cautivado la atención de aquellos que gustan de los libros aventureros. En esta oportunidad fue la Universidad de Chile la que honró al literato con uno de sus símbolos máximos, la medalla rectoral.

Ningún chileno está ajeno al trabajo de este escritor del sur del país, considerado por Pablo Neruda como "el poeta de la prosa" y por Velodio Tellalichui como "un hombre apasionado por el misterio humano y su entorno; además de un enamorado de

Darwin", aludiendo a la manera que éste tuvo de conjugar la ciencia y la poesía. Es por ello que Luis Riveros, rector de la casa de Bello, no dudó en entregar al artista la medalla rectoral, como una forma de galardonar su aporte a la cultura nacional y de los pueblos del mundo.

Algunos de los títulos que marcan la carrera de Coloane son "Cabo de Hornos", "El último grumete de la Raquedano" o "Tierra del fuego", textos que narran la travesía de sus personajes por Chile y que han sido traducidos a nueve idiomas, entre los que se cuentan el húngaro, inglés y ruso. Cuerpos en el mar P.H.



**Francisco Coloane obtuvo nuevo reconocimiento [artículo]**

**P. H.**

**AUTORÍA**

P. H.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Francisco Coloane obtuvo nuevo reconocimiento [artículo] P. H. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)